
臺北市立三民國民中學學生家長會 
108學年度第六次家長委員會會議紀錄 

 

時間:109年 4月 11日(星期六) 14:00 

地點:線上會議 

主席:徐小娟會長                                        紀錄:黃麒云 

與會人員:徐小娟、呂佳蓉、李佩蓉、賴錦皇、沈志強、楊淑媛、鄭佩瑄、吳文音、郭麗雯、黃麒云 

列席人員:莊國彰校長、涂詩珮主任  

議程: 

壹、主席致詞 

1. 因應新冠肺炎，此次會議採線上會議方式進行事項討論。 

 

貳、校長致詞 

1. 因應新冠肺炎，每天早上 6:50-7:40，學校會有老師於校門口量測體溫，有狀況時護理師會

即時處理；中午進行第一次體溫量測。當學生缺席時，學校會做追蹤，目前有請假記錄的學

生皆非新冠肺炎。早上量測體溫時，機車停車格為學生休息區，若早上體溫偏高時，學生會

暫時在此區休息，再進行第二次量測。 

 

a. 佳蓉：目前防疫最大漏洞為幼兒園，幼兒園家長是否比照國中，一進校門就量體溫? 

b. 校長：會先與學務處討論後，再與幼兒園園長確認。 

c. 麗雯：其他時間，國中部都會量測體溫，下午 5點為幼兒園放學時間，未管制。 

d. 詩珮主任：下班時間若需量測體溫，就需要請家長會支援。 

e. 會長：目前問題點是在幼兒園，是否請幼兒園園長做規劃? 

 

2. 現在已要求學校師生皆要戴口罩，若有學生沒帶口罩時，學校會先行提供使用。 

 

3. 因新冠肺炎，八年級隔宿露營經討論後決定取消辦理。 

a. 佩瑄：八年級隔宿是否有機會辦理? 

b. 校長回覆：再來八年級暑假期間，會有暑輔活動，目前沒有較適當的時間辦理，因疫情關

係，有要求社交距離，一個帳篷只能住 2個學生，傾向取消，但可再研擬。 

 

參、討論議題 

    案由一：會考祈福 

決  議： 

佳蓉報告： 

(1)4/16佈置蔥明門與進行擴香石包裝；4/17早上做蔥明門最後佈置，與擴香石&餅乾，分好各

班的量；4/17下午進行會考祈福。 

(2)蔥明門，會放置於 3樓的圖書館前或是 4樓的會議室前。 

(3)4/16下午，蔥明門就定位，蔥要用紅紙包裝。 

(4)4/17解散後，蔥明門上的菜要拿下來。 

(5)4/20(一)蔥明門會移至川堂，佈置為魚躍龍門，麻煩夥伴有去 COSTCO時拿乾淨的紙箱進行佈

置使用。 

詩珮主任： 



(1)4/17下午 3:15-4:00，是採各班學生分班走蔥明門，同一時間不會超過 50人。 

麗雯： 

(1)4/13會請小孩帶紙膠帶和精油去學校。 

會長： 

(1)祈福往年都會去文昌廟，時間待校長確認。 

 

案由二：會考 

決  議： 

今年因應新冠狀肺炎，不能陪考。 

校長：今年不能陪考，會由考生服務隊處理，細節待 4/13杏宜組長會至內湖高中開會確認後公

告。 

 

    案由三：畢業典禮  

    決  議： 

校長/詩珮主任： 

(1)6/20(六)或是 6/22(一)下午 4點到 6點辦理。 

(2)因應新冠狀肺炎，今年畢業典禮選擇在戶外操場 or網球場辦理。 

(3)邀請佳賓與九年級學生與家長參加。 

(4)風雨無阻，若下雨則穿雨衣，會租音響與搭篷。座位區的椅子會從活動中心搬，考量視線問

題，若為晴天，篷子會考慮要不要搭設。 

(5)6/12會有社團發表，採錄影方式撥放，有不錯的節目，會邀請到畢業典禮演出。 

(6)所有細節，待校內籌備會再行討論 。 

 

    案由四：預算 

    決  議： 

(1)學生畢業典禮音響佈置等相關經費為 5萬，因畢業典禮今年會在戶外辦理，須租音響與搭篷，

此金額可能會有超過之可能。 

(2)請詩珮主任確認預算，超過部份家長會再找經費。 

麗雯： 

(1)常務委員可表決 3萬元以上的經費，可由常委會進行增加預算的表決。 

 

案由五：社團參訪三民 

決  議： 

(1)謝謝佩蓉帶領校長與家長會成員參加常春扶輪社社員活動，三民扶少團近期可望成立。 

(2)未來還有機會有其他社團至學校參訪，再請家長會協助。 

 

肆、臨時動議 

案由一： 

(1) 建議：蝴蝶館後庭整建，後院連接教室區之階梯，青苔滿布危險叢生，建議學校設法改善，

降低溼滑程度。 

案由二： 

(2)會長：家長會明年度預算，會參考前一年度，學校若有需增加或減少的項目，請先告知，再



開會討論審預算。 

 

伍、散會 15:20 

 

陸、下次會議時間 5/8 


